

La vaisselle des stars disponible

Originnaire de Florence, en Italie, la Maison MarioLuca Giusti a choisi Cannes comme deuxième adresse française. Le spécialiste de la vaisselle design réalisée à partir de matières synthétiques connaît déjà le succès. Dans sa boutique tropéziennne qui rouvrira au mois d'avril, Felipe Vèrani-Masini, gérant des deux magasins, a accueilli de nombreux clients de marque. « On reçoit des commandes du monde entier. On a même livré en Irak ». Parmi les plus célèbres, le créateur Roberto Cavalli, venu équiper son yacht *Kate Moss*, ou encore la famille princière de Monaco.

Afin de réduire les risques liés aux débris de verre, une loi oblige désormais les hôtels à utiliser de la vaisselle synthétique au-



La Maison MarioLuca Giusti est installée rue Chabaud.

(Photo S.M.H)

tour de leurs piscines. Les représentants de l'hôtellerie cannoise étaient donc réunis lundi dernier, au 4 rue Chabaud. Ils ont pu dé-

couvrir les produits de la maison, réputés solides et esthétiques. MarcoLuca Giusti est déjà le fournisseur de la chaîne d'hôtels

très branchés Mama Shelter, entièrement décorés par les soins du célèbre designer Philippe Starck...

S.H